



つるせ台小だより

子どもたちの笑顔があふれ、家庭・地域と共に学び合う活力のある学校

縁の下の力持ち

校長 藤谷 健二

11月は、週末に晴天の日も多く、各地で収穫祭や翌年の豊作を祈願するお祭り、さまざまなイベントが開かれていました。そんな中、11月8日には、「つるせ台まつり」がつるせ台小学校で開催されました。

体育館に設置された特設ステージ上では、つるせ台小の合唱部が、オープニングを飾り、美しい歌声を響かせてくれました。その後、地域の皆様によるカラオケのど自慢大会が続きました。市長や教育長も駆けつけ、挨拶のあとに、チャゲ&飛鳥の「SAY YES」と井上陽水の「少年時代」を披露され会場は、大いに盛り上がりしました。その後は、子どもミュージカルやダンスコントカラオケ、沖縄の三線、和太鼓など多彩な演目が続き、観覧された方々が笑顔で楽しむ様子が見られました。

中庭では、たこ焼きやチャーハンなどの屋台、ダーツ、射的などのゲーム、図書館西分館とPTAのあそびコーナーでは「おまつり万華鏡」づくりやなぞなぞbingoなど、趣向を凝らした催しが並び、子供も大人も夢中になって過ごしていました。

「つるせ台まつり」は、今年で6回目を迎えました。地域の皆様がふれあい楽しめる場となるようまちづくり協議会の「つるせ台まつり実行委員」の皆様が中心となって実施されています。半年以上前から企画し、関係機関に連絡を取り合い、前日から準備を進め、当日の運営まで力を尽くしてくださいっています。

子供からご年配の方まで幅広い世代がつるせ台小学校に集まり、笑顔で美味しい食事やイベントを楽しめるのは、まさに多くの皆様の「縁の下の力持ち」としての働きによるものです。その支えがあって成り立つ温かな地域の姿に、改めて深い感謝を覚えました。

つるせ台小学校もまた、多くの皆様の支えによって日々の教育活動を安心して進めることができます。登下校時の見守り隊の皆様、PTA、学校応援団の皆様、校務員さん、給食仕分け員さんなど、他にも多くの皆様のお力添えをいただいています。もちろん子供達自身も児童会活動や委員会活動で5、6年生が中心となって行事や学校生活の運営に積極的に関わってくれています。

こうした皆様の思いと協力が集まることで、つるせ台小学校の生活がより豊かに、より楽しくなっていることを「縁の下の力持ち」という言葉とともに実感しています。

これからも学校の主役である子供達を家庭・地域と共にしっかりと支えてまいります。

12月の行事予定

12月の生活目標 学校をふわふわ言葉でいっぱいにしよう

1	月		17	水	
2	火	1年生活科校外学習 3年社会科見学 ハッピータイム	18	木	読み聞かせ（5・6年・ひまわり） 教育相談日 スクールカウンセラー来校日
3	水		19	金	
4	木	読み聞かせ（1・2年） 委員会活動	20	土	
5	金	校内音楽会 学校運営支援者協議会	21	日	
6	土	公開音楽会（1～4校時）	22	月	短縮4時間 給食終了
7	日		23	火	短縮3時間
8	月	振替休業日	24	水	短縮3時間 終業式
9	火		25	木	冬季休業日（～R8.1.7）
10	水	3年おなか元気教室	26	金	
11	木	読み聞かせ（3・4年） 表彰集会 クラブ活動	27	土	
12	金	6年戦争を語る会	28	日	
13	土	つるせ台ひろば	29	月	
14	日		30	火	
15	月		31	水	
16	火				

2年生校外学習 富士見市水子貝塚公園を訪れて

2年生が鶴瀬駅からみずほ台駅まで乗車し、電車の乗り方や駅の使い方を学びました。訪れた富士見市水子貝塚公園ではレクリエーション活動を楽しみました。この後は、子どもたちだけでの町探検にも挑戦する予定です。学んだことを生かして、安全に楽しく取り組んでいきます。

ひまわり校外学習 池袋サンシャインシティ水族館を訪れて

池袋にあるサンシャインシティ水族館を訪れ、水の中にすむ様々な生き物たちを鑑賞して興味・関心を高めました。また、電車に乘ったり、ダイヤゲートビルで鉄道の見学をしたりと、たくさんの貴重な体験ができました。

【お知らせとお願い】

※県内、近隣市町村でもインフルエンザをはじめとする感染症による学校閉鎖・学級閉鎖等が続いています。冬休み中におかれましても、感染症予防のために、手洗い・うがいの励行、マスク着用、部屋の換気、加湿等に引き続きご留意ください。

※校門並びに昇降口は常に戸を閉めています。お迎え等で来校した際は閉めるようご協力をお願いいたします。

※寒くなってきて、ポケットに入れて登校している児童が見受けられます。万一の転倒の際に手をつくことができず危険ですので、手袋等を活用して手を出して登校するようにご協力ください。